

VANGUARDIA | MX

Ve Fitch Ratings fuertes a los bancos mexicanos

Pronostica un buen desempeño en el 2023; registran instituciones ganancias de 25 mmdp en enero

Fitch Ratings estimó ayer que los bancos mexicanos tendrán un buen desempeño este año, pese a los recientes episodios volátiles vividos en Estados Unidos y Suiza.

Dijo que los riesgos de contagio y los efectos de segundo orden de las recientes quiebras bancarias en Estados Unidos deberían tener efectos limitados en nuestra cartera de bancos mexicanos calificados.

“Los bancos sistémicos más grandes, que atienden principalmente a clientes de ingresos medianos altos, corporativos y del sector público, ayudarán a contener el deterioro en la calidad de los activos”, explicó la agencia.

De acuerdo con la firma, las consecuencias de las recientes quiebras bancarias en Estados Unidos no anticipan grandes salidas de depósitos para los bancos mexicanos, particularmente en los grandes bancos que siguen dependiendo de los depósitos a la vista que son menos sensibles a las tasas de interés.

En el actual escenario, Fitch Ratings espera que el crecimiento del crédito en 2023 se mantenga en el rango de 6% a 8%, pero el entorno comercial seguirá siendo sensible a los desafíos microeconómicos, de gobernanza y políticos.

TIENEN GANANCIAS EN ENERO

El 2023 comenzó con ganancias para los 50 bancos que operan en México y un movimiento entre los jugadores que concentran el negocio: Scotiabank desplazó a HSBC y se colocó en el quinto lugar entre las instituciones financieras más grandes.

De acuerdo con la información de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), al cierre de enero pasado, los bancos acumularon ganancias por 25 mil millones de pesos, un incremento en términos nominales de 37% respecto del mismo mes del año previo.

Los datos de la CNBV muestran que BBVA concentró el mayor número de ganancias en enero pasado, con un total de 7 mil 506 millones de pesos, equivalente a 30% del sistema.

Informó también que a enero Scotiabank alcanzó activos por 791 mil 851 millones de pesos, equivalentes a 6.23% del total del sistema bancario mexicano, colocándose sólo por debajo de BBVA, Santander, Banorte y Citibanamex.

En tanto, HSBC descendió a la sexta posición con 773 mil 25 millones de pesos en activos, equivalente a 6.08% del total administrado por los bancos en México.